医師、教師、税理士、動物福祉ボランティア等 逆恨みされて苦労してきた方々を救うファイル

当ファイルは偽善政党による「行き過ぎた人権主義」によって理不尽な扱いを受けている方を救うためのファイルです。該当部分へ印をつけて関係各所・関係者へ送付するなどしてご活用ください。

口誰でもできる仕事に就いている方は賃金が少ないと嘆かないでください。代わりはどこにでもいるんだから!自分に価値があると思うなら、自分で起業して自分の会社の正社員になって、毎年好きなだけ昇給すれば良いだけでは?! それができないからアカの他人が起業した会社で働くんでしょ?
□本来10点の能力しかない生徒が教師のおかげで30点になったら20点分は教師へ感謝しなくてはならない。自惚れが強い者は、自分が100点取れないのは教師の教え方が悪いからだと逆恨みするため教師の精神が蝕まれる。だから教師人数が減る。
□死ぬべくして死んだ病気なのに、悪質な悪い遺族が病院を訴えたりする。お金が欲しいの? 亡くなった人の年金で暮らしていたから?
口もともと無職だったのに、震災のせいで無職になったことにして国からお金を奪い取るプロ被災者。裏で暗躍してるのが共産脳。プロ被災者は税金泥棒。一方で税金が高くて払いきれずに自殺した方もいるというのに!
□知的障害者が学校で事故死。その子が悪くないとしても学校が悪いことには繋がらない。運が 悪いだけなのに、学校を訴える親は卑劣すぎる。目的はお金?
□知的障害者・認知症老人の世話をできなくなって施設へ預けた家族は、施設内で事故・事件があっても文句を言うべきではない。自分で世話できずにてアカの他人へ世話を任せた以上、何があっ

ある男が知的障害の子を持つ女と結婚する時、「知的障害者だって普通の子と全く変わらない、可愛い!」と言ったが、すぐに障害者施設へ預けた。普通の子と何ら変わらなくて可愛いと思ったなら、なぜ、同居せず施設へ預けた? 施設へ預けると一銭もかからないから? こういうクズは施設内で事故が起こったりすると被害者家族を装って損害請求をしたりする。つまり、知的障害者を利用するワル。たぶん、生活保護を受けてそう。裏で暗躍するのが共産脳。

ても文句は言えないのです。一銭も払わずに血税の世話になって預けたくせに事故があると被害者

ぶるのはお金が欲しいから?!

福島市矢剣町11-3星野節子 024-563-7650 繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ 産ませる人は殺す人 無料手術・低料金手術キャンペーン同時開催中!

産ませた飼い主はいのちを持てあまし、一日も早く家から追い出す目的で、 里親探しをするのです。

かたや、譲り受ける側は「一生大切に大切に飼います」と

言うのですが最後まで飼えない人が後を絶ちません。

事実、保健所で震えながら処分を待ついのちは、一度は飼い主に飼われたいのちです。





ペットショップは反社会的な職業、買う人も売る人も共犯者。

一匹売るために一度繁殖します。動物はすぐに大きくなります。

売れ残った動物たちの行方は、、。

売れ残った犬は生き埋めにすると言ったブリーダーがいます。

内部告発情報によると床に叩きつけて殺したり、首をひねって殺したり。

行政処分場の隣が動物園だったり、、、、。

他者への貢献度が高いにも拘わらず、ものの道理の解らぬ者に逆恨みされたり妬まれたりして苦労してきた者が、やっと報われる時代に入りました。物価・株価上昇率を見れば、中間層・貧困層はこれから生きるのが苦しくなり、頑張ってきた者だけが報われる時代に突入したことが解ります。それでも私は、これまでの壮絶な苦労が、妬むことしかできないクズの策略にあったことを知っているため、この恨み、来世まで持って行きます。

日本はこれから資本主義らしい国になります。その前段がコロナ禍で、次はインボイス導入、 高齢者福祉の削減、コンパクトシティ化、市町村合併の流れとなり、偽装人権派(共産脳)が ミスリードしてきた「行き過ぎた福祉」が是正される時代へ突入しました。

高額納税者へ感謝すべきなのに、妬みが強くて強くて、妬みを正論風に偽装して合法的にタカ ることばかりを考えている政党があります。ゴミのように腐った顔・ドロドロに溶けた不味い アイスクリームのようなだらしない顔の議員を見つけたら、妬みを正論風に偽装してうっぷん晴らし をするでしゃばり偽善者だと疑いましょう。